



# 校長通信

令和3年度 6号 令和3年7月15日

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

久方ぶりの校長通信です。梅雨明けはまだですが、気温はすっかり真夏並みになってきました。生徒には、熱中症に気をつけるよう指導しているところですが、保護者の皆様方も、ご注意ください。

## 《和歌山市中学校総合体育大会夏季大会が開幕！》

第74回和歌山市中学校総合体育大会が2年ぶりに開催されました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、大会が中止となりましたが、今年度はコロナ対策をしっかりとりながらの大会実施となりました。

競技によってはすでに大会を終了したものもあれば、大会が継続している競技、今週末、又は、来週実施する競技等、様々ですが、すでに大会を実施している競技では、出場予定者全員が出場し、大きなけがもなく、日頃の練習の成果を発揮し、しっかり頑張ってくれたようです。県大会の出場権を得た選手もいれば、残念ながら出場権を得られず、敗退した選手もいます。県大会にコマを進めた選手は、県大会での健闘を祈ります。また、県大会に出場できなかった選手、特に3年生は、部活動の練習で学んだことを、今後の進路選択やその他、様々な活動に活かしてほしいと思います。

私も、できる限り会場に足を運び、応援するよう心がけています。子供たちの一生懸命プレーする姿に感動しています。来週も、可能な限り応援に行こうと思います。会場では、河北中学校の保護者と確認できたら、私からご挨拶をするよう心がけていますが、もし、気づかずご挨拶できなかった場合は、お許しください。



## 《学校司書が来てくれています！》

6月から毎週木曜日、学校司書が河北中学校に来てくれて、図書室の整備・貸出業務を行ってくれています。学校図書館法で、学校には、司書教諭のほか、学校図書館の運営の改善及び向上を図り、児童又は生徒及び教員による学校図書館の利用の一層の促進に資するため、専ら学校図書館の職務に従事する職員（学校司書）を置くよう努めなければならないと定められています。ようやく河北中学校にも学校司書が来てくれるようになりました。

図書室のレイアウトが新しくなり、新刊の本やお奨めの本がとても見やすく展示され、図書室で本を読みたくなる雰囲気ぐっとアップしました。これを機に、より多くの生徒が図書室を活用し、本を読んでもらうことを期待しています。また、本の貸し出しサービスも利用し、夏休み中にも、たくさん本を読んでもらいたいと思います。

